

Ä7 Frauenstatut

Antragsteller*in: Johannes Klein (Saarbrücken KV)

Änderungsantrag zu A6neu2

Von Zeile 7 bis 11:

Die GRÜNE JUGEND SAAR versteht sich als feministischer Jugendverband, der sich gezielt für die Förderung von ~~Frauen*, Inter-~~Frauen, Inter und ~~Transpersonen (im Folgenden FIT*Personen genannt)~~Trans Personen einsetzt. Deswegen wollen wir auch innerhalb der GRÜNEN JUGEND SAAR ~~FIT*Personen~~Frauen, Inter und Trans Personen fördern. Mit diesem Frauenstatut werden Gleichberechtigung und Mitspracherecht auf formeller und organisatorischer Ebene

Von Zeile 17 bis 26:

Alle gewählten Gremien, gleichberechtigte Ämter und Delegiertenplätze der GRÜNEN JUGEND Saar sind mindestens zur Hälfte mit ~~FIT*Personen~~Frauen, Inter oder Trans Personen zu besetzen. Der geschäftsführende Landesvorstand ist in sich quotiert zu wählen. Es ist mindestens eine ~~FIT*Person~~Frau, Inter oder Trans Person in das Sprecher*innenteam zu wählen und mindestens eine ~~FIT*Person~~Frau, Inter oder Trans Person als politische Geschäftsführer*in oder Schatzmeister*in. Der gesamte Landesvorstand ist ebenfalls quotiert.

Auf den ersten Platz sowie auf alle ungeraden Plätze dürfen nur ~~FIT*Person~~Frauen, Inter und Trans Personen kandidieren. Wenn keine FIT*Personen kandidieren oder gewählt werden, entscheidet ~~die~~FIT*Versammlung~~das~~Frauen, Inter und Trans-Forum.

Parität beschränkt sich nicht auf die numerische Repräsentanz von FIT*-Personen

Von Zeile 29 bis 42:

§ 2 ~~FIT* Versammlung~~Frauen, Inter, Trans-Forum (FIT-Forum)

~~Eine FIT* Versammlung~~Ein FIT-Forum kann zu einem bestimmten Grund auf Antrag von einer FIT*Person

einberufen werden. ~~Die FIT* Versammlung~~Das FIT-Forum hat maximal eine Stunde Zeit das Thema zu diskutieren und einen Beschluss dazu zu fassen. ~~Die FIT* Versammlung~~Das FIT-Forum findet unter Ausschluss der Menschen anderer Geschlechtsidentität statt.

~~In einer FIT* Versammlung kann das weitere Vorgehen bei der Vergabe von offenen Plätzen beschlossen werden, sollte keine FIT* Person für einen FIT* Personen zustehenden Platz kandidieren bzw. gewählt werden. Die FIT* Versammlung~~Das FIT-Forum kann mit einer absoluten Mehrheit beschließen, dass der ~~FIT*-Platz~~ geöffnet werden soll. Wird die Öffnung des Platzes abgelehnt, bleibt der Platz unbesetzt.

Sind keine stimmberechtigten ~~FIT* Personen anwesend~~Frauen, Inter oder Trans Personen anwesend, können ~~FIT* Personen~~Frauen, Inter und Trans Personen zustehende Plätze nicht geöffnet werden. Diese Plätze bleiben unbesetzt. Die

Von Zeile 46 bis 56:

§ 3 ~~Frauenveto~~Frauen, Inter und Trans Personen Veto

Bei ~~bedenklichen~~ Anträgen, die formal oder inhaltlich das Selbstbestimmungsrecht von ~~FIT* Personen~~Inter oder Trans Personen berühren oder von denen ~~FIT*~~Frauen, Inter oder Trans Personen besonders betroffen sind, haben ~~FIT* Personen~~Frauen, Inter und Trans Personen die Möglichkeit vor der Abstimmung ~~eine FIT* Versammlung~~ein FIT-Forum einzuberufen und dort eine gesonderte Diskussion und Abstimmung nur unter ~~FIT*~~Frauen, Inter und Trans Personen durchzuführen. Diese Versammlung

hat maximal eine Stunde Zeit das Thema zu diskutieren. Sollte die FIT*Versammlung mit absoluter Mehrheit anders abstimmen, haben die ~~FIT*~~Frauen, Inter und Trans Personen ein Vetorecht mit aufschiebender Wirkung. Der Antrag kann erst bei der nächsten Versammlung wieder eingebracht werden. Ein

Begründung

Einer der Gründe meiner Änderung war eine Anpassung an Konventionen des Grüne Jugend Bundesverband.

1. Von Frau* (mit Sternchen) zu sprechen ist überflüssig, da mit "Frau" bereits alle berücksichtigt werden, die sich damit identifizieren. Dadurch wird außerdem die Interpretation vermieden, es gäbe Frauen die richtiger oder weniger richtig Frauen seien als andere.
2. Individuen als FIT*Person zu beschreiben oder anzusprechen wird ihnen nicht völlig gerecht. Nicht alle Frauen, Inter oder Trans Personen sind Frau, Inter & Trans zugleich.
3. Statt von Versammlung würde ich lieber von Forum sprechen, da lediglich Frauen, Inter und Trans Personen teilnehmen, die bereits an der Mitgliederversammlung teilnehmen - es werden nicht alle Frauen, Inter und Trans Personen gesondert dazu eingeladen.
4. In § 4 würde ich "bedenklichen" Streichen, da es entweder keine Funktion erfüllt, oder aber den restlichen Satz etwas aufweicht.
5. Die Streichung in § 2 schlage ich vor, da er der Versammlung/ dem Forum defacto keine anderen Möglichkeiten eröffnet, als im nächsten Satz explizit vorgegeben: Entweder werden Plätze geöffnet oder sie werden nicht geöffnet. Er hat daher keine Bedeutung und ist damit überflüssig.